

Henry Martín prioriza el título antes que ser héroe de la final

El delantero mexicano habló sobre lo que significa pelear por el bicampeonato de la Liga MX, mencionó que el plantel prioriza la parte colectiva antes que la individual.

El goleador del América, Henry Martín, aseguró que una de las cosas que prioriza más es ganar el Bicampeonato en conjunto con el América que ser un héroe en la Final, al tiempo, que aseguró que para ser considerados un equipo de época no basta con ganar dos títulos de forma consecutiva.

Ni consiguiendo el Bicampeonato

vamos a decir que somos un equipo de época, a mi parecer, porque todavía nos falta, vamos a poner los pies sobre la tierra que se forma a lo largo de un tiempo, no en dos torneos. Nosotros esperamos de ellos lo máximo como afición y que ellos esperen lo mejor de nosotros dentro de la cancha para conseguir darles una alegría más que sea otro título y que por ende sea el Bicampeonato.



SECCIÓN B

JUEVES 23 DE MAYO DE 2024

EL ESPAÑOL RECORDÓ QUE LA OBLIGACIÓN EN COAPA SIEMPRE ES LOGRAR TÍTULOS

Obligados al bicampeonato



América va por el bicampeonato en la Liga MX, aunque el camino no ha sido sencillo. Así lo reconoció Álvaro Fidalgo, quien aceptó que el club tuvo un momento de bajón, desde el juego ante Pumas y luego la eliminación de Concachampions frente a Pachuca. "Y luego las dos eliminatorias de Liguilla, Pachuca y Chivas, fueron difíciles"

"Aquí estamos para buscar el bicampeonato", declaró en entrevista con TUDN y consideró que de lograrlo entrarán a la historia del club de Coapa. "Lo difícil que es entrar en la historia de un equipo tan grande, con tanta historia, si puedes entrar en ella, es increíble".

El español reflexionó la manera que Martín Anselmi hizo ajustes en Cruz Azul para la Fiesta Grande y el dinamismo que encuentran con su planteamiento. "El portero juega muy bien con los pies, tienen esa facilidad de jugar con él. André (Jardine) es el que nos dice estas cosas".

Con respecto a lo que ocurrió previo este semestre, al perderse la posibilidad de ir al Mundial de Clubes por la eliminatoria ante Tuzos en Concacaf, consideró que eso no le da mayor peso a la Final de la Liga MX, porque la obligación es constante en América.

"La responsabilidad y la obligación es exactamente la misma que si estuviéramos en la Final de Concachampions. Eso es como entendemos el club América: exigencia día a día. No vale otra cosa que no se ganar títulos", añadió Fidalgo.

Elogió el nivel que tiene la Liga MX. Por otra parte, el español elogió el nivel que tiene el campeonato mexicano desde que llegó. "Hablando de Jardine, de Martín Anselmi, Almada y más directores técnicos, me parece que estamos en un momento en la liga en que hay mucho nivel en cuanto a entrenadores".

"Desde que llegué, veo que la liga tiene cada vez más nivel y eso nos parece positivo para todos", y consideró que Tano Ortiz y Fernando Gago también son estrategias que han aportado al desarrollo, pues todos tienen su forma particular de dirigir y buscan imprimir un estilo propio.

LIGA MX



Martín Anselmi no teme a los fantasmas de Cruz Azul: 'No vivimos del pasado'

El estratega de la Máquina aseguró que no se enfoca en las otras Finales ante América

Martín Anselmi quiere escribir su propia historia. Las estadísticas no juegan para el argentino y el estratega de Cruz Azul buscará la décima estrella de los Celestes, pero no como una revancha.

"Nosotros no vivimos del pasado, estamos en el día a día. Eso es la historia que se fue construyendo en las Finales pasadas, hoy queremos escribir nuestra historia; para mí

no juega, son datos, estadísticas. Tenemos una nueva oportunidad y nos preparamos como tal, no es una revancha, es una Final y la queremos ganar", argumentó Anselmi en el Día de medios previo a la Final del Clausura 2024.

Por otra parte, reconoció que América siempre será un duro rival, ya que tiene una de las grandes plantillas del fútbol mexicano, además hizo hincapié en que André Jardine es un gran técnico y que supone un reto enfrentarlo.

"Estamos en frente del último campeón, Jardine es un gran

entrenador, triunfó en Brasil cuando uno se enfrenta a buenos entrenadores te hace un mejor entrenador, porque te hace pensar", dijo.

"Al final juegan once contra once, la plantilla del América es una de las mejores del fútbol mexicano, hemos sabido competir con pocos días de descanso y esos chicos que hacen un trabajo invisible, la jerarquía es importante, pero el hambre también", argumentó.

A su vez, no quiso entrar en detalles sobre la evolución de Willer Ditta, pues señaló que completó sin problema los minutos en la Semifinal ante Rayados.





Gana en su doble juego

La selección de Nayarit categoría Prejunior, despertó y logró dos victorias consecutivas

Carlos Alegre

En doble juego, la selección de Nayarit categoría Prejunior (13-14 años), consiguió dos triunfos ante su similar de Coahuila a quien derrotó 3 carreras por 0 y por la tarde a la selección de Tabasco con marcador de

13 carreras por 3. Con estos resultados, el combinado nayarita se pone con record de 2 juegos ganados y 2 derrotas. Este jueves se medirá a la selección de Jalisco en juego programado a las 8 de la mañana en la cancha 4 de la Unidad Deportiva Flores Magón en Zapopan, Jalisco.

El sector "A" en esta categoría tiene como líderes a las selecciones de Sinaloa y Jalisco con tres juegos ganados y una derrota. Le siguen las escuadras de Yucatán, Coahuila y Nayarit con 2-2 y en el fondo de la tabla está el equipo de Tabasco con 0-4 En lo que corresponde a la categoría Junior (15-16

años), la selección de Nayarit jugó dos partidos. Por la mañana cayó ante Sonora con marcador de 2 carreras por 0 y más tarde derrotó al equipo de Oaxaca 12 carreras a 5. La novena nayarita tiene record de 2 victorias y 2 derrotas, este jueves 23 de mayo enfrentará a las 08:00 horas al equipo de Jalisco en juego programado en el Estadio de los Charros.

Este sector tiene como líder al equipo de Sonora con record de 4 juegos ganados y cero perdidos. Le sigue Jalisco con 3 triunfos por 1 derrota. Campeche y Nayarit están con 2 victorias y 2 derrotas. Tamaulipas con 1 partido ganado y 3 perdidos, mientras que Oaxaca tiene 4 descabros en el torneo.



En Jalisco

Nayarit clasifica a semifinal de fútbol

En la categoría Sub15 y Sub13 rama Varonil en los NC2024

Redacción

Las selecciones de Nayarit en la categoría Sub15 y Sub13 en la rama Varonil, lograron clasificarse a semifinales en la disciplina de Fútbol de los Nacionales CONADE 2024 que se disputa en la ciudad de Guadalajara, Jalisco.

En la tercera jornada del rol regular, la categoría Sub15 Varonil derrotó 2 goles por 1 a su similar de Sinaloa. Con este resultado se ubicó en el segundo lugar del Grupo "C" con 7 puntos, producto de dos victorias y un empate, consiguiendo así clasificarse como segundo mejor lugar de la competencia.

En lo que corresponde a la categoría Sub13 Varonil, la escuadra de Nayarit venció 5 goles por 0 a la selección de la Ciudad de México. Con este resultado, el equipo nayarita llegó a 6 puntos con 2 victorias y 1 derrota, logrando clasificarse como segundo mejor conjunto por diferencia de goles. Por su parte, la selección nayarita categoría Sub15

Femenil, quedó fuera de la competencia al caer en juego matutino contra Sinaloa con marcador de 2 por 0 y por la tarde ante Veracruz 2 goles por 1. Este equipo se colocó en el cuarto lugar de su pelotón con un juego ganado, uno empatado y 2 derrotas. Los calificados a semifinales

Las selecciones de Quintana Roo, líder del Grupo

"A" con 7 puntos; Baja California primer lugar del sector "B" con 9 unidades; Sonora en el Grupo "C" con 8 puntos y Nayarit como mejor segundo lugar de la categoría Sub15 Varonil, serán los cuatro equipos que disputen la semifinal, en juegos a disputarse en la Unidad Deportiva Adolfo López Mateos con horarios de 8:30 y 10:20 de la mañana.

Por su parte, la categoría Sub13 Varonil, clasificaron a semifinales las selecciones de Jalisco quien fue líder del sector "A" con 9 puntos, Baja California en el "B" con 6 unidades y Yucatán en el pelotón "C" con 9 puntos logrados. Nayarit fue el segundo mejor lugar de los tres grupos con 6 puntos logrados. A las 8:30 horas están programados los partidos de las 2 semifinales en esta categoría. Hasta el momento de la elaboración de esta nota, no se había definido las llaves entre los equipos que disputarán el pase a la gran final en ambas categorías.



EL TIEMPO SE VA VOLANDO
CADA INSTANTE ES IMPORTANTE, VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO
AL CONTRATAR CUALQUIER PLAN PREVISOR

311 218 0557

Ática

PONCAS EN CONTACTO CON NOSOTROS Y UN ASESOR LE APOYARÁ

ALICAMEDIOS

La Mejor 96.5
TADUÍ NOMÁSI

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

0 @ LAMEJOR965FM

De cirugía a corazón abierto.....

Se recupera el delantero Víctor Fregoso

Mario Anguiano

Nos extrañaba que este señor de los goles en el Real Provincia de la diamante "B", no apareciera en la cancha, aunque por ahí estaba casi siempre, viendo el partido, nos dijeron que era por órdenes del facultativo, pero nada más.

Apenas el lunes nos enteramos que Víctor había sido objeto de una cirugía de alto riesgo, de las denominadas "a corazón abierto", ¡Ah caray!, por fortuna supimos que salió airoso y está ya en su casa en franca recuperación, Bendito sea Dios.

Dicha intervención quirúrgica fue el anterior 13 de mayo, y es gracias a la amistad fraterna que tienen Víctor y Tlocsín Hernández, delantero también en Real Provincia y en el mismo equipo, que hemos podido estar al tanto de la convalecencia de Fregoso. Años hace que tenemos el honor de su amistad, hemos visto sus logros dentro del gran rectángulo, como sus goles han dado triunfos al equipo gracias a su entrega ya su ética como jugador, sumado a esa dosis de humildad que le caracteriza.

No es por nada que su esposa e hijos están presentes en los partidos, esa humildad la constatamos cuando lo invitamos a Radio Aztlán en aquel programa de deportes sabatino "Fútbol y Más", los otros invitados fueron Vicente Álvarez y Tlocsín "Toto" Hernández. De momento Víctor lo pensó en eso de estar en una cabina de radio, su modestia era un impedimento, pero ya estando ahí viviendo ese ambiente mágico, se mostró muy bien en la conversación, que versó, obvio, sobre el fútbol y el impacto de este en el individuo.

Tremenda delantera la del Real Provincia, letales, Ponchillo, Gallegos, Fragoso, Antonio "Zopilas" García, Tlocsín "Toto" Hernández, César Peña, por



Su visita a "Fútbol y Más" en Radio Aztlán fue un lujo, plana mayor de Real Provincia en la veteranos diamante.

goles no ha quedado, "Toto" y Víctor tienen la fuerza de la amistad fraterna, gracias a eso tuvimos acceso a un mensaje de voz que Víctor le mando a "Toto" desde el mismo lecho del hospital, luego de la cirugía. Víctor: "Hola gran equipo y compañeros, muchas gracias por pedir por mí en sus oraciones, muchas

gracias, todo bien gracias a Dios, ahí voy poco a poco, yo quiero que queden campeones, ¡No me decepcionen carajos! ¡Arriba Provincia!" Su ser sigue dentro del fútbol y del equipo en el que ha jugado, el martes por la mañana Hernández preguntó por su salud, vía telefónica, no habló



Grandes amigos, como hermanos dentro y fuera de la cancha, nuestros respetos Víctor Fragoso y Tlocsín Hernández.

mucho Víctor pero lo dijo todo: "¿A qué horas jugamos?" Sea pues amigo Víctor, pronto estarás de nuevo en las canchas simplemente porque Dios es Amor, te deseamos lo mejor y muchísimas gracias por tu amistad.



calidad y entrega nacional de 40 y más

Nacional 40 y más...

Nayarit uno ganado y uno perdido en el inicio

Mario Anguiano

Se está desarrollando el torneo nacional para jugadores de 40 y más años en las canchas "Jesús Ceja" "Herena Mora" y "Roberto Zazueta" de la unidad deportiva de Villas de La Cantera.

Baja California "B" viene fuerte, en su presentación venció claramente a la escuadra cora al son de 4-1, en tanto que el Nayarit "B" ganó 2-1 a Baja California Rosarito.

En el otro partido Guanajuato 1-0 a Baja California "A", en la jornada 2 jugada ayer miércoles, Guanajuato enfrentó a Baja California "A", Nayarit "A" contra Nayarit "B" y Baja California "A" contra Baja California

Rosarito.

Jornada 3, 23 de mayo: Baja California Rosarito contra Baja California "B" en la "Herena Mora" a las 3 y media de la tarde, en la "Roberto Zazueta" Nayarit "A" contra Guanajuato a las 17:00 horas y Nayarit "b" contra baja California "a" a las 15:30 horas en la "Roberto Zazueta". La semifinal será el día 24 de mayo, a las 16:00 horas en la "Roberto Zazueta", primero del grupo "A" contra segundo del grupo "B", a esa misma hora en la "Herena Mora" primero del grupo "B" contra del grupo "A".

La gran final está programada para el sábado 25 de mayo 2024 a las 16:00 horas en la "Jesús Ceja".

Torneo nacional en Tepic.

Para 13 años y menores varonil

Mario Anguiano

Se llevará a cabo en Tepic, Nayarit, será en Modelo por invitación y está siendo organizado por la federación de fútbol a través del sector amateur.

El formato será 11X11 en categoría 2013 y menores, año de nacimiento 2011.

El registro de jugadores será de 20 jugadores y podrán participar 18.

El cuerpo técnico constará de 3 (Delegado, director técnico y auxilia)

La fecha del 23 de julio al 27 de junio de 2024.

El cierre de inscripción será el 31 de mayo de 2024, y la fecha límite para la recepción del listado de participantes el 12 de junio de 2024.

Costo de inscripción por equipo: 6 mil pesos moneda nacional, el mismo precio para algún equipo extra, la fecha límite para el pago de inscripción es el 19 de julio de 2024.

En cuanto a la documentación que deberán entregar por la asociación: Uno donde confirme su participación en el torneo, ficha correspondiente al pago de inscripción y lista de participantes que acrediten a los deportistas.

Los jugadores deberán presentar acta de nacimiento certificada y/o CURP, identificación oficial, certificado médico de salud no mayor a 15 días y credencial de afiliación vigente.

Para este evento se contará con el beneficio del hospedaje y las 3 primeras delegaciones.



El fútbol varonil de niños está a la alza en México, eso se verá en el torneo nacional en Tepic, Nayarit.

Con nuestra app ¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Victoria, abandonos y un accidente; así le ha ido a Checo Pérez en el Gran Premio de Mónaco

El mexicano buscará revancha en Monte Carlo, donde el año pasado tuvo un decepcionante resultado

El domingo 29 de mayo de 2022 pasará a la historia del deporte mexicano como uno de los momentos más grandes que ha vivido nuestro país. Acompañado por el espíritu del histórico Pedro Rodríguez, a quien rindió homenaje con su casco, Sergio 'Checo' Pérez se llevó la victoria en el Gran Premio de Mónaco, en una de las grandes demostraciones que ha tenido el tapatío en Fórmula 1.

Checo venía de quedar segundo en el Gran Premio de España, en una carrera que causó controversia por las indicaciones de Red Bull de que dejara pasar a Max Verstappen, quien se quedó la victoria. Además, al igual que este año, su renovación de contrato estaba en el aire, por lo que era importante que demostrara su valía. Y así lo hizo.

Tras un pequeño despiste en la clasificación, en la cual quedó P3, el tapatío aprovechó los despistes de Ferrari para quedarse con victoria, respaldado por la gran estrategia de Hannah Scmitz. El papel de la británica fue fundamental para hacer las paradas en boxes en los momentos oportunos. Pero eso no quitó mérito a Pérez Mendoza, quien hizo



una gran conducción, sobre todo en la parte final de la carrera en la cual logró mantenerse a distancia de Carlos Sainz, a pesar de que el rendimiento de su auto comenzó a flaquear a vueltas del final. Y aunque ese día el Himno Nacional Mexicano sonó en Monte Carlo, no todo ha sido alegría para el piloto mexicano.

De hecho, tras la euforia de 2022, en 2023 todo fue frustración para el mexicano, cuya caótica temporada comenzó precisamente en el principio, donde no superó la Q1 y largó desde la P20; octava ocasión en su trayectoria que salió de una posición tan atrás en la parrilla. Y aunque logró recuperar algunas posiciones, poco control de daños pudo hacer.

Así le ha ido a Checo Pérez en el Gran Premio de Mónaco

Mónaco es uno de los circuitos más antiguos y prestigiosos de la Fórmula 1 y Checo ha participado en 11 ocasiones en dicho escenario, de las cuales solo en cuatro sumó puntos, dos con podio: 2016, cuando quedó tercero, y la mencionada victoria de 2022.

En dos años (2017 y 2018) el tapatío perdió posiciones y quedó fuera del Top 10, mientras que en otras dos quedó fuera por un accidente: en 2013 a seis vueltas del final y en 2014 en el primer giro de la carrera. Además en 2011, su temporada debut, Checo y todo México se llevó un fuerte susto cuando el piloto de Sauber, en ese entonces, sufrió un fuerte accidente durante la Q3.

En la salida del emblemático túnel, Pérez Mendoza chocó con la pared y perdió una llanta, tras lo cual su monopla se descontroló y fue a dar contra el muro de contención. Afortunadamente no hubo nada que lamentar y ni un hueso roto tuvo el mexicano, pero no pudo estar para la carrera del domingo.



Red Bull sí pensó en Fernando Alonso como opción para suplir a Checo Pérez

Helmut Marko reconoció que el asturiano era una alternativa de cara a la Temporada 2025

El contrato de Sergio 'Checo' Pérez con Red Bull concluye este 2024 y aunque ambas partes han externado su interés en extender el vínculo, de momento todavía no hay un acuerdo. Además, la escudería austriaca no ha descartado otras opciones y el asesor Helmut Marko reconoció que una de las alternativas que analizaron fue Fernando Alonso.

El asturiano comenzó el año también sin asiento seguro para la Temporada 2025. No obstante, hace algunas semanas se confirmó su renovación con Aston Martin al menos por un par de años más, es decir, hasta 2026, cuando se introduzca la nueva regulación en la Fórmula 1.

Al respecto, Marko señaló que una de las razones por las cuales no vieron viable la llegada del español fue Max Verstappen. "Para Max muy importante un ambiente de trabajo armonioso y creo que probablemente no hubiera sido el caso con Alonso", compartió en entrevista con Formel1.de, en su canal de YouTube.

"Creo que sería muy difícil para un equipo. Alonso sería el campeón del mundo más veterano del equipo, Max el más joven, y son generaciones de diferencia", consideró el austriaco, quien enfatizó que hubieran sido personalidades opuestas, además de la rivalidad que hubieran tenido.

La lucha de egos, como la del propio Alonso con Lewis Hamilton en 2007 o del británico con Nico Rosberg habría representado una dificultad para los de Milton Keynes. "Ambos muy buenos pilotos. Eso sí, cuando se trata de ver quién es más rápido, ninguno de los dos es muy modesto. Sería muy, muy difícil para un equipo llevar eso en una dirección positiva".

Por último, recordó que desde antes de esta temporada se acercaron al bicampeón de la categoría, en los primeros años de Red Bull. "No creo que él pensara que éramos capaces de fabricar coches que pudieran competir por ganar mundiales. Y eso no salió".

"No se puede conseguir todo en la vida, pero está claro que depende de la personalidad del piloto, y una vez más, me quito el sombrero ante él por el increíble rendimiento que sigue ofreciendo a pesar de su edad", finalizó.



Elegir un producto PINSA es elegir
50 años de trayectoria.

En PINSA llevamos más de medio siglo desarrollando confianza a través de inversiones inmobiliarias con el sólido respaldo del grupo ÁLICA, bajo normas de calidad certificada ISO 9001 y un sistema comercial transparente con prestigio internacional.

15 DESARROLLOS INMOBILIARIOS

MÁS DE **5700** UNIDADES ENTREGADAS

PINSA

Av. del Valle No. 89-9
Ciudad Del Valle,
63157 Tepic, Nayarit

www.pinsalica.com